

Malala, un Nobel para seguir la lucha

La joven paquistaní recibe el premio de la Paz **PÁGINA 12**



El Barça logra derribar al PSG

Gana 3-1 con goles de Messi, Neymar y Suárez **PÁGINAS 34 Y 35**



El Frente Atlético reaparece en Turín

Varios ultras hicieron el saludo fascista ante la Juve **PÁGINA 36**



El portal de transparencia nace con trabas y pocos datos

La primera web de información oficial es de difícil acceso público

MARÍA FABRA
Madrid

El Gobierno lanzó ayer el primer portal de transparencia de la historia política española, que sobre todo agrupa datos de los distintos ministerios pero apenas aporta información nueva relevante. La aprobación de la ley de transpa-

rencia por parte del PP hace un año permitió que España dejara de ser el único país de Europa sin una norma que regulara el acceso a la información pública. Algunas de las pocas novedades son la agrupación de subvenciones, las retribuciones de cargos de escala media y la relación de quienes cobran indemnizaciones para compensar la incompatibilidad que les exige la ley. Pero solo de 2014.

El portal incluye, tal y como manda la ley, la posibilidad de solicitar información a la Administración central pero solo a quienes tengan la contraseña de su DNI o certificado electrónico o a través de un complejo sistema de claves que dificulta el acceso a los formularios. Todo pese a que la norma exige que las peticiones se puedan realizar a través de cualquier medio, siempre que se identifique al solicitante. La web no ofrece ni un correo electrónico ni un teléfono ni una dirección postal a los que remitir las peticiones. Fuentes de la Secretaría de Estado de Relaciones con las Cortes aseguraron ayer que se solventarán estos problemas. **PÁGINAS 13 A 15**

EDITORIAL EN LA **PÁGINA 24**

La popularidad de Bachelet en Chile atraviesa horas bajas

ROCÍO MONTES, Santiago

La presidenta de Chile, Michelle Bachelet, atraviesa el peor momento de popularidad desde que llegó al poder, en marzo. La gestión de la mandataria solo cuenta con un 38% de respaldo, según las encuestas. Los problemas en servicios públicos y el bajón económico lastiman al Ejecutivo. **PÁGINA 10**

El Gobierno de Colombia y las FARC reanudan el diálogo de paz

E. REYES / S. BLANCO
Bogotá / Madrid

Las delegaciones del Gobierno colombiano y las FARC reanudaron ayer en La Habana el diálogo de paz suspendido tras el secuestro y posterior liberación de un general del Ejército. Ahora, la prioridad es buscar fórmulas para rebajar la intensidad del conflicto armado. **PÁGINA 6**



Dilma Rousseff llora durante la presentación del informe, ayer en Brasilia. / EVARISTO SA (AFP)

Brasil recibe un demoledor informe sobre la dictadura

La Comisión de la Verdad suma 434 muertos y desaparecidos

A. JIMÉNEZ BARCA, São Paulo

La Comisión de la Verdad de Brasil hizo público ayer el informe sobre el que lleva trabajando tres años un equipo de expertos y que recuenta, muestra y da fe de los peores crímenes cometidos durante la dictadura brasileña, desde 1964 a 1985. El informe

contabiliza 434 víctimas mortales o desaparecidos y da los nombres y apellidos de 377 responsables, entre jefes de Estado, policías, médicos y militares acusados de crímenes contra los derechos humanos.

El aterrador texto, de 1.300 páginas, da voz a las víctimas, a los que colgaban de un palo desnu-

dos mientras les aplicaban descargas eléctricas. La propia presidenta, Dilma Rousseff, que fue torturada cuando aún no tenía 20 años en una celda en São Paulo, se emocionó al recibir el informe. "La verdad no debe incitar al revanchismo, no debe ser objeto ni excusa para el odio", aseguró la mandataria. **PÁGINAS 4 Y 5**

Hoy te mereces EMINA
#temerecesemina
www.emina.es

Perú denuncia a Greenpeace por dañar las Líneas de Nazca

I. SANTAELULIA / J. FOWKS, Lima

El Ministerio de Cultura de Perú denunció ayer a la ONG ecologista Greenpeace por dañar las conocidas Líneas de Nazca, los misteriosos geoglifos trazados en una zona desértica al sur del país que tienen más de 2.000 años de antigüedad.

En esa zona, que está clasifi-

cada como Patrimonio de la Humanidad, los activistas colocaron un enorme mensaje durante la Cumbre del Clima que se está celebrando estos días en Lima: "La hora del cambio. El futuro es renovable", se lee en inglés en el texto. El Gobierno peruano solicitó que se impida la salida del país a los responsables de la acción. **PÁGINA 28**